

2024-05-21

## Candidatos de MC declinan a favor de Morena en Tlalpan y Álvaro Obregón

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://lahoguera.mx/candidatos-de-mc-declinan-a-favor-de-morena-en-tlalpan-y-alvaro-obregon/>

Candidatos de Movimiento Ciudadano (MC) en Ciudad de México (CDMX) comenzaron a declinar a favor de aspirantes de Morena en las alcaldías Tlalpan y Álvaro Obregón. Ante ello, el candidato emecista a la Jefatura de Gobierno de CDMX, Salomón Chertorivski Woldenberg, acusó que estos fueron comprados por la "Cuarta Transformación".

El pasado domingo 19 de mayo, Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno de CDMX por Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM), visitó San Miguel Topilejo, Tlalpan como parte de su gira de campaña. Desde ahí, junto a la candidata a alcaldesa, Gabriela Osorio Hernández, anunció que miembros de MC le expresaron su ánimo para declinar en favor de la 4T en esa demarcación.

La exalcaldesa de Iztapalapa señaló que los que dejarían los tenis "fosfo» para ponerse los guinda del morenismo eran Martín García , candidato a diputado local por el distrito 16 de CDMX; Armando Linares, coordinador juvenil de Movimiento Ciudadano en Tlalpan; y Carlos Antonio Argüjio, coordinador de campaña del partido dirigido por Dante Delgado Rannauro.

«Bienvenidos los compañeros que hoy se suman, los que somos de la Cuarta Transformación no gobernamos para que todo siga igual no gobernamos para nadar de a muertitos, gobernamos para transformar la vida de la gente», les dijo a sus nuevos aliados.

Un día después, el lunes 20 de mayo, Esther Mejía Bolaños, candidata a alcaldesa de Álvaro Obregón, anunció que deseaba sumarse al proyecto de Claudia Sheinbaum Pardo a nivel nacional; Clara Brugada Molina a nivel entidad federativa; y Javier López Casarín en su demarcación. Al final del debate local, la aspirante dijo que su declinación se debía a que sentía mucha tristeza y enojo porque fue víctima de violencia política de género por los coordinadores de su partido.

La emecista aseguró que dos días antes se enteró que su organización partidista estaba procesando la baja de su candidatura, por lo que metió su escrito ante el Instituto Electoral de Ciudad de México (IECM) y le contestó que MC no podía removerla. Pese a tener asegurado el seguir compitiendo, dijo que sintió coraje por lo que le hizo su partido y era por ello que deseaba declinar a favor de López Casarín, subrayando que él es el que podría cumplir las promesas que hizo a los obregonenses durante las semanas de campaña.

Este martes, Salomón Chertorivski declaró a medios que la alianza 'Fuerza y Corazón por México' y Morena estaban con la chequera abierta para comprar a sus candidatos, por lo que valía la pena preguntarles de dónde procede ese dinero. Asimismo, sostuvo que la mayoría de las candidaturas emecistas ya han sido contactadas para ofrecerles algo, incluso a él; sin embargo, dijo confiar en que no se quedará solo y en que ganará la elección.